

GESTIÓN SOCIAL.

ASISTE DIPUTADA ARACELI GERALDO A UNA REUNIÓN VECINAL EN LA COLONIA VILLA DEL CAMPO PARA ESCUCHAR Y ATENDER LAS NECESIDADES DE LA COMUNIDAD.

Tijuana, Baja California. -

La legisladora de la ahora nueva XXIV Legislatura del Congreso del Estado De Baja California, regresó a la colonia Villa del campo, Tijuana. Buscando solventar los problemas de la comunidad.

Entre varías solicitudes que se realizaron se destacaron las siguientes: tabletas con conectividad a internet para continuar con la modalidad educativa en línea de los estudiantes de todos los niveles educativos; además se tomó nota de la petición de los vecinos de un cerco perimetral de malla ciclónica para proteger a los más pequeños del hogar y brindarles una mayor tranquilidad a los residentes de la zona.

“Les agradezco como siempre a los colonos de Villa del campo por acercarse a su servidora con toda confianza para atender sus necesidades y así juntos le demos solución”. Comentó la Diputada del XIV Distrito.